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Tiene Chihuahua mayor expansión comercial 

Chihuahua mejora en cuanto a inversión. Se han dado las condiciones para que los empresarios 
sigamos expandiendo o creando nuevos negocios, expresó el presidente de la Cámara Nacional de 
Comercio, Servicios y Turismo (Canaco Servytur), Eduardo Ramírez Balderrama, tras reunirse con el 
gobernador César Duarte Jáquez. 
 
El líder de los comerciantes aprovechó el encuentro para felicitar al jefe del Ejecutivo por la 
calificación obtenida recientemente de Fitch Ratings en lo que respecta a la deuda estatal, con lo que 
se da una reducción importante en cuanto a intereses y eso le da credibilidad al Gobierno para 
seguir trabajando. 
 
Con esto los chihuahuenses nos damos cuenta también de las cosas buenas y hay que replicarlas, 
sobre todo, añadió. 
 
Eduardo Ramírez mencionó que en pláticas con la Dirección de Desarrollo Urbano se enteró de que 
hay un crecimiento importante de licencias de construcción de uso comercial, un dinamismo 
importante en hotelería y en turismo. 
 
"Eso es generado por la sinergia de muchos sectores, la Cámara de Comercio, organismos 
empresariales, Centro de Convenciones, hoteles y moteles, restaurantes, y eso hace que el 
dinamismo de la economía de Chihuahua siga creciendo", externó. 
 
Otra de las acciones que reconoció Ramírez Balderrama es la certificación obtenida por la operación 
de los penales. Chihuahua es el único estado en toda la República que tiene esta distinción de un 
organismo de Estados Unidos. Entonces, al tema de la seguridad se le da un dinamismo tremendo, 
externó. 
 
"Chihuahua tiene oportunidades de crecimiento muy importantes. Le presentamos al gobernador un 
Clúster de Energía que estamos organizando en la Cámara de Comercio, donde nos podamos 
sumar con otros organismos para empezar a capacitarnos y estar listos cuando se venga el 
crecimiento en temas energéticos", añadió el también titular del Consejo Coordinador Empresarial. 
 
Y es que, profundizó, tenemos que estar preparados para poder ofrecerles un servicio a todos 
aquellos que vengan a hacer inversión en lo que es la energía. 
 
Lo importante es que tenemos una vinculación con Texas A & M, que es una universidad que ya 
trabajó en el proyecto de todo el gas y la perforación de pozos en la región de Texas. Tenemos que 
organizarnos para que podamos estar al pendiente cuando venga el "bum" de esa industria. 


